

BAD GRUND



WAS HABEN WIR SEIT 2022 FÜR DIE BERGSTADT ERREICHT/ANGESTOSSEN?

- Eine feste Stelle zur Innenentwicklung unserer Gemeinde geschaffen und mit Nikolai Simon-Hallensleben besetzt.
- Den Leader-Antrag „Spielplatzwanderweg“ erfolgreich durch die gemeindlichen Gremien gebracht und als Startprojekt für die Förderperiode 2023 – 2027 festgelegt.
- Erste Planungskosten für die Sanierung des Hübichweges im Haushalt für 2023 eingestellt.
- Eine Industriespülmaschine zur Entlastung der Erzieher*innen in unserem Kindergarten angeschafft.



UNSERE ZIELE FÜR DIE BERGSTADT IN 2023

- Eine Verbesserung der aktuellen Situation im Kindergarten „Wirbelwind“ durch unsere Beteiligung an den Planungen eines Um- oder Neubaus.
- Mit den Umbaumaßnahmen für das „Ehemalige Rathaus“, dem Bau des Spielplatzwanderweges, der Installation einer E-Ladesäule und der Neuerrichtung des Kriegsgräberdenkmals beginnen.
- Zur Verschönerung unseres Marktplatzes wurde ein neuer Baum gepflanzt und zusätzliche Sitzgelegenheiten sollen aufgestellt werden.
- Nach Auflösung des KTVs möchten wir unsere Tourismusstrukturen nachhaltig neu aufstellen.
- Die Planungen zu den Feierlichkeiten „500 Jahre Bergfreiheit“ in 2024 unterstützen.



WINDHAUSEN



- Wir haben uns dafür stark gemacht das Windhausen in die Dorferneuerung kommt.
- Durch unser Agieren wurde die „Schrottimobilie“ saniert und somit konnte der Gehweg wieder freigegeben werden.
- Gemeinsam mit dem FC Windhausen und der Unterstützung durch André Wippert Dienstleistungen und Kai Wollenweber wurde eine Tischtennisplatte am Badeplatz aufgestellt.
- Um den Wunsch nach Bauplätzen entgegenzukommen haben wir das Baugebiet „Am Galgen“ erschlossen.

IDEEN? VORSCHLÄGE? INTERESSE MIT ZU REDEN UND ZU GESTALTEN?

STAMMTISCH DER SPD BAD GRUND



<https://spd-bad-grund.de/aktuelles>

IMPRESSUM

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)
SPD-Ortsverein Bad Grund (Harz)
vertreten durch Mario Teuber
Am Schanzen 11
37539 Bad Grund (Harz)

E-Mail: vorstand@spd-bad-grund.de



DER ROTE FADEN

LIEBE MITBÜRGERINNEN, LIEBE MITBÜRGER,

in diesem Flyer wollen wir das vergangene Jahr, unsere Projekte und Aktionen in unserer Gemeinde noch einmal Revue passieren lassen.

Zu Beginn des Jahres blieb die Zeit auf der Welt kurz stehen, als Wladimir Putin am 24. Februar den Angriffskrieg gegen die Ukraine begann. Überall haben sich kurzer Hand Gruppen organisiert um die Ukraine mit Hilfsgütern zu versorgen. Auch aus der Gemeinde fuhren Bürger über die deutsche Humanitäre Stiftung ins Grenzgebiet um zu helfen, die wir mit einer finanziellen Spende unterstützten.



Im Sommer machten wir unsere jährliche Fahrradtour durch die Gemeinde, welche ein kulinarisches Finale im Gasthaus „Zur Linde“ fand.



Auch dieses Jahr beteiligten wir uns finanziell am Ferienprogramm und sorgten zusätzlich bei der Auftaktveranstaltung für das leibliche Wohl.

Zusammen mit unserem neuen Landtagsabgeordneten Alexander Saade, fand in einem feierlichen Rahmen, unserer Mitgliederehrung statt.



Auf den kommenden Seiten gehen wir noch näher auf unsere Arbeit in den einzelnen Orten ein.
Mit solidarischen Grüßen

Eure SPD in der
Gemeinde Bad Grund



BADENHAUSEN



DAS ERSTE PROJEKT – WAR DER WEG ZUM EHRENMAL.



Die Zuwegung zum Ehrenmal war durch Bodenverwerfungen nicht mehr verkehrssicher und musste dringend saniert werden. Wiedererwartend

konnten hier die Naturstein Gehwegplatten noch einmal verwendet werden, was zu einer erheblichen Kosteneinsparung geführt hat. Der Unterbau der Zuwegung wurde erneuert und die Gehwegplatten wieder ebenerdig verlegt, dadurch ist die Nutzung in den nächsten Jahren wieder gewährleistet. Vielen Dank an dieser Stelle an den Bauhof und seine Mitarbeiter für die hervorragende Arbeit.

DAS ZWEITE PROJEKT KONNTE ZEITNAH DURCH DIE KOSTENEINSPARUNG AM EHRENMAL REALISIERT WERDEN.

Das Dach der Toilettenanlage auf dem Hindenburgplatz musste dringend abgedichtet werden, da der Schweißbahnaufbau und die Randeinfassung im Laufe der Jahre witterungsbedingt Schaden genommen haben. Durch das Ortsansässige Dachdeckerunternehmen Thomas Helmold und einige Ortsratsmitglieder der SPD konnte hier die Erneuerung des Dachaufbaus ausgeführt werden.



Des Weiteren wurde durch die Firmen Kai Wollenweber und André Wippert der Bühnenaufgang erneuert. Auch diese Arbeit wurde zur vollsten Zufriedenheit ausgeführt.



EISDORF



MÖGLICH DURCH LEADER-FÖRDERMITTEL



Eine alte Scheune hat sich durch vorgenannte Fördermittel zu einem ansehnlichen Gebäude gemauert! Sie ist das Eigentum des Vereins Dorfgemeinschaft Leben und Wohnen in Eisdorf. Die Mittel

waren umfassend für einen Bürocontaineranbau mit Besprechungsraum, Küchenzeile und Toilettenanlage sowie Strom-, Wasser- und Abwasseranschluss. Allerdings durfte die Hilfe von vielen ehrenamtlichen Vereinsmitgliedern nicht fehlen!

CARPORT FÜR E-LADESÄULE

Auf dem früheren Bolzplatz an der Söse entstand auf Initiative des Vereins Mobiles Eisdorf über der E-Ladesäule ein Carport mit Fotovoltaikanlage. So besteht nunmehr die Möglichkeit die beiden E-Autos des Vereins mit Solarenergie zu „betanken“. Wobei die Autos gut vor dem Wetter geschützt sind. Natürlich fehlten bei der Durchführung des Projektes die vielen ehrenamtlichen Helfer auch hier nicht!



BEHINDERTENGERECHTER EINGANG



Das ehemalige Gemeindebüro in Eisdorf hat einen behindertengerechten Zugang zum Haus im Mitteldorf 19 erhalten. Nunmehr ist es möglich, dass auch gehbeeinträchtigte Besucher dieses betreten können. So kann das Gemeindebüro auch wieder als Wahllokal genutzt werden. Zeitgleich erhält das Haus noch eine behindertengerechte Toilette.

GITTELDE



NEUBAUGEBIET ERSCHLOSSEN UND AUSGEBAUT

Im Jahr 2022 haben wir uns dafür stark gemacht dass das Neubaugebiet „Im Beeke“ erschlossen und ausgebaut wird damit dem großen Interesse auf Bauplätze in unserer Ortschaft entgegen gewirkt werden kann.

ANBAU DER KITA



Nachdrücklich haben wir den Anbau der Kita gefordert, und bekommen. Zwar ist der Bau durch die allgemeinen Umstände verzögert, aber durch den Einbau der Fenster kann es jetzt mit dem Innenausbau weitergehen.

DORFENTWICKLUNG/-ERNEUERUNG

An dem Projekt Dorfentwicklung/erneuerung, welches dieses Jahr startet, haben wir mitgearbeitet.

STRASSENBAU TEICHHÜTTE

Unser Kreistagsabgeordneter hat sich nachdrücklich dafür stark gemacht dass der Straßenausbau Teichhütte nochmal nachgebessert wurde und somit das Tempo 30 Limit aufgehoben werden konnte.

WILLENSEN



EINE KLEINE ORTSCHAFT IM AUFWIND.

Das Baugebiet „Trift“ ist vollständig vermarktet und fast durchgängig bebaut. Die Innenerweiterung der Ortschaft kann nur mit Änderung des B-Planes „Bergteile“ ermöglicht werden. Im Rahmen des Leader-Förderung investiert die Gemeinde rund 34.000 € in das DGH. In 2022 wurden diverse Investitionen getätigt, z.B. Oma & Opa-Sitzgelegenheit an der Sandkiste, Fahrradbügel und Kleinspielgerät, Beseitigung der Wühlmausschäden auf dem Sportplatz, Neuanlage des DGH-Beetes. Kein Leerstand im Ort, alle Häuser konnten an jüngere Interessenten veräußert werden und befinden sich in der Umbauphase. Beim Glasfaserausbau startet in Kürze die Bauphase, damit sind wir digital für die Zukunft gerüstet.



UNSERE GEMEINDE. UNSER ZUHAUSE.